

## Plusieurs nouveautés !

### Annnonce de 6 projets des écoles

La Fondation est heureuse d'accueillir 6 projets pour les élèves totalisant un montant de près de 19 000\$. À Victor-Doré, les élèves avec une atteinte sévère de la parole pourront bénéficier de trois **IPAD avec application TD Snap pour utilisation en orthophonie** et ceux qui n'ont pas la motricité ou la capacité de manipuler une souris pourront se servir d'**interrupteurs spécialisés** afin d'utiliser un ordinateur. Les élèves avec un programme régulier ou modifié pourront laisser libre accès à leur imagination en créant une pièce de **théâtre de lumière noire**. Enfin, tous les élèves pourront utiliser un **système Soundbeam** interactif pour les cours de musique, appareil qui capte les mouvements et les transforme en sons. À Joseph-Charbonneau, les élèves atteints de déficience intellectuelle de moyenne à profonde pourront, eux aussi, stimuler leurs capacités cognitives et développer la motricité avec des outils de la **matériathèque de stimulation sensorielle** et profiter de **matelas nuage dans la salle Snoezlen 2**, un espace spécialement conçu pour offrir une stimulation multisensorielle douce et apaisante tout en contribuant à la détente, le confort, le maintien postural et l'engagement sensoriel des élèves.

### Accueil de 2 nouveaux administrateurs au Conseil d'administration

Nous sommes heureux d'annoncer l'arrivée de deux nouveaux membres au sein de notre Conseil d'administration (CA) le 29 janvier dernier.



M. Ronny Aoun qui est président-directeur général d'une startup en intelligence artificielle et qui possède beaucoup d'expérience en philanthropie.

Nous accueillons aussi M. Charles Lasnier, gestionnaire de portefeuille et conseiller en patrimoine principal chez RBC *Dominion* valeurs mobilières. Il possède beaucoup d'expérience en levée de fonds et comme membre de CA.



Nous avons hâte de collaborer avec eux pour faire grandir davantage notre Fondation. Nous souhaitons à Ronny et à Charles la bienvenue dans l'équipe !



### Participez au Défi 21k de Montréal pour la Fondation !

Nous avons le plaisir de vous inviter à rejoindre une des [équipes de la Fondation pour le Défi 21K de Montréal](#) qui aura lieu le 26 avril prochain au Parc Jean-Drapeau ! Plusieurs options sont disponibles : 5 km, 1 Mile (1,6 km) et le 1 km pour les enfants de 12 ans et moins (qui peuvent être accompagnés par un parent). Il y a également un [volet adapté](#) pour les fauteuils roulant manuels avec accompagnateur.

Les places sont limitées et les tarifs augmenteront le 21 février. Ne tardez pas à vous inscrire! Aussi, si vous ne pouvez participer à la course ou à la marche, mais que vous aimeriez vous porter bénévole pour le kiosque de la Fondation, veuillez communiquer avec nous!

Nos donateurs et partenaires seront également sollicités pour soutenir nos équipes en faisant des dons. Pour plus d'informations et pour vous inscrire, rendez-vous sur notre [page d'accueil](#).

## Publication du rapport annuel 2023-2024

Nous sommes heureux d'annoncer la publication du [rapport annuel d'activités 2023-2024](#) de la Fondation depuis l'AGA de novembre 2024. Il met en lumière nos réalisations, les projets financés et l'impact de notre engagement auprès des écoles partenaires. Il se trouve dans la section [La Fondation – Publications](#) de notre site Internet. Bonne lecture!



## Banquet gastronomique des Héros du 7 février

La soirée du banquet qui a eu lieu à l'Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec (ITHQ) était un franc succès! Nous avons accueilli plus de 80 invités qui avaient droit à un repas gastronomique savoureux de la brigade du Chef enseignant, Jonathan Rassi. Les invités ont pu prendre part à l'encan silencieux et de découvrir la Fondation à travers un exposé, des vidéos des écoles, du matériel promotionnel, le livre [L'école de la savane enchantée](#) et surtout la présence de plusieurs membres du CA, des écoles et des bénévoles.

Nous tenons à remercier particulièrement Mariane Vincent, artiste-peintre et petite fille du fondateur de la Fondation, qui a contribué à l'encan grâce à ses toiles et à ses bougies parfumées, et à Marie-Eve Sanscartier, enseignante à l'école Joseph-Charbonneau, qui a contribué avec des assiettes peintes à la main au thème de Disney. Nous remercions également nos bénévoles de la soirée, Dianelys Del Valle, mère d'une élève à Victor-Doré, et Aubin Alimagnidokpo Gbevelin, enseignant à l'école Joseph-Charbonneau, qui ont prêté main forte à l'accueil de nos invités et aux ventes des livres. Enfin, nous remercions Dr. Serge Tohmé, membre de notre CA, qui a permis de divertir nos invités tout au long de la soirée, notamment avec des histoires de panais! 😊

L'évènement a généré une levée de fonds de plus de 13 000\$, sommes qui sera investie dans les projets des écoles.

Nous remercions également chaleureusement l'ITHQ pour son précieux partenariat. Cet évènement reviendra dorénavant de manière annuelle, soit vers la fin janvier ou le début février. Prenez-en note, car les places se sont littéralement envolées cette fois-ci! Voici, en vrac, quelques photos de la soirée:



**Vous désirez nous joindre ?**

[info@herosdetouslesjours.org](mailto:info@herosdetouslesjours.org) \* 514-777-6949 \* <http://herosdetouslesjours.org>.

**Le Conseil d'administration**